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قصة انجليزى قصيرة 




“The Power Within: A Story of Luck and Self-belief”




«القوة في الداخل: قصة الحظ والإيمان بالنفس»




Once upon a time, there was a little girl named Sarah who loved to play in the park. One day, she found a shiny stone on the ground and decided to keep it as a lucky charm.




ذات مرة ، كانت هناك فتاة صغيرة اسمها سارة تحب اللعب في الحديقة. ذات يوم ، وجدت حجراً لامعاً على الأرض وقررت الاحتفاظ به كتميمة حظ لها.




 From that day on, Sarah’s luck seemed to change. She made new friends, did well in school, and even won a prize in a drawing competition.










منذ ذلك اليوم فصاعدًا ، بدا أن حظ سارة قد تغير. لقد كونت صداقات جديدة ، وحسنت أداءها في المدرسة ، وفازت حتى بجائزة في مسابقة الرسم.




One day, Sarah’s little brother found the stone and accidentally threw it into a pond. Sarah was devastated and thought her luck was gone forever.




ذات يوم، وجد أخو سارة الصغير الحجر ورماه بالخطأ في بركة. كانت سارة محطمة وظنت أن حظها قد ذهب إلى الأبد.




 But then she realized that her luck wasn’t in the stone, but inside her all along. She continued to work hard and be kind to others, and her luck continued to shine.




ولكنها أدركت بعد ذلك أن حظها لم يكن في الحجر، بل داخلها منذ البداية. واصلت العمل الجاد واللطف مع الآخرين، واستمر حظها في اللمعان.









The moral of the story is that we don’t need lucky charms to be successful or happy. Our true strength and happiness come from within us.




المغزى من القصة هو أننا لسنا بحاجة إلى تمائم الحظ لنكون ناجحين أو سعداء. فقوتنا الحقيقية وسعادتنا تأتي من داخلنا.




الكلمات المهمة:




little girl: الفتاة الصغيرة
play: يلعب
park: الحديقة
shiny stone: حجر لامع
lucky charm: تعويذة الحظ
luck: الحظ
change: يتغير
new friends: أصدقاء جدد
do well: ينجح
school: المدرسة
prize: جائزة
drawing competition: مسابقة رسم
little brother: الأخ الصغير
accidentally: بالخطأ-بالصدفة
throw: يرمي
pond: البركة
devastated: دمرت
forever: إلى الأبد
realize: يدرك
strength: القوة
happiness: السعادة
within: داخل
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		اترك ردّاًإلغاء الرد
لن يتم نشر عنوان بريدك الإلكتروني. الحقول الإلزامية مشار إليها بـ *

			الاسم  *
			
			


				البريد الإلكتروني  *
				
			




			أضف تعليقًا *
			
		
احفظ اسمي، بريدي الإلكتروني، والموقع الإلكتروني في هذا المتصفح لاستخدامها المرة المقبلة في تعليقي.
إرسال التعليق 
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